
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0629/2014 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betreffend  
Fokus der Baumanpflanzungen nicht auf Bretzenheim (ödp) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Grundsätzlich ist die Verwaltung bemüht alle vakanten Baumstandorte nachzupflanzen. Leider 
stehen dem verantwortlichen Fachamt für die Nachpflanzung aller offenen Baumstandorte 
nicht genügend Mittel zur Verfügung. Das Fachamt muss Prioritäten bei der Auswahl der 
Baumstandorte festlegen. Auch wenn Bretzenheim, wie in dem Antrag ausgeführt, nicht der 
grünste Vorort ist, gibt es andere Stadtteile die hier noch weniger Grün zu verzeichnen haben. 
Den Stadtteilen Neustadt und Altstadt kommt durch die zunehmende Verdichtung hierbei eine 
besondere Bedeutung zu und ist daher bei der Auswahl der Baumstandorte entsprechend be-
vorzugt zu berücksichtigen.  
 
Das Fachamt wird sich auch weiterhin bemühen ein fachlich sinnvolles Verhältnis der Nach-
pflanzungen zwischen den betroffenen Stadtteilen zu erreichen.  
 
 
 
Mainz, 12.05.2014 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 
 
 
 


